



Electorera, propuesta del PRI sobre pensiones para adultos mayores: Jorge Álvarez

El coordinador del Grupo Parlamentario de MC, Jorge Álvarez Máñez, aseveró que el planteamiento del PRI de que las pensiones del bienestar para adultos mayores se otorguen a partir de los 60 años de edad, es una propuesta electorera; “no son serios, gobernaron el país 88 años y nunca propusieron esto y ahora quieren robarse una bandera, pero la gente los conoce perfecto.

<https://efekto10.com/electorera-propuesta-del-pri-sobre-pensiones-para-adultos-mayores-jorge-alvarez/>